

Fecha Sección Página 29.09.2009 Estados 16

> PERMANECEN COMUNIDADES INCOMUNICADAS EN HIDALGO Y CHIAPAS

## CAUSAN LLUVIAS 20 DERRUMBES

Segob declara estado de emergencia por lluvias severas a siete municipios de Veracruz

ACHUCA.- Diversas comunidades de la entidad continúan incomunicadas a consecuencia de las torrenciales lluvias que se registran, principalmente en la Sierra y Huasteca, las cuales han provocado más de 20 derrumbes en las últimas 48 horas.

Miguel García Conde, director general de Protección Civil, informó que derivado de la onda tropical 32, en varios municipios se registró una tromba, la cual afectó principalmente la Huasteca, que presentó inundaciones en calles y colonias.

Explicó que hasta el momento no se reportan víctimas por las lluvias, pero si familias que han tenido que ser evacuadas para prevenir cualquier contingencia mayor.

En Tehuetlán, en Huejutla, se informó de un derrumbe de cuatro mil metros cúbicos de piedras y lodo que mantiene incomunicadas a algunas comunidades.

Además, informó de otros derrumbes en Tlanchinol y Nicolás Flores, en este último por lo menos 15 derrumbes ocasionaron que la vía Cardonal-Nicolás Flores quedara parcialmente cerrada.

## **DECLARATORIA DE EMERGENCIA**

En tanto, la Secretaría de Gobernación

(Segob) publicó ayer en el Diario Oficial la Declaratoria de Emergencia por las luvias severas que ocasionaron inundaciones en 7 municipios de Veracruz.

Los municipios afectados son Camerino Z. Mendoza, La Perla, Mariano Escobedo, Nogales, Orizaba, Río Blanco y Xalapa por las precipitaciones intensas de los días 8, 9 y 10 de septiembre.

## **MUNICIPIOS INCOMUNICADOS**

En Chiapas, por lo menos cinco municipios permanecen incomunicados, luego que las fuertes lluvias provocaran un derrumbe en el Bosque-Puerto Caté, en la zona conocida como la Tijera.

Se informó que los municipios afectados son Simojovel, El Bosque, Huitiupán, San Andrés Duraznal y Amatan, los cuales están incomunicados.



Página 1 de 2 \$ 9033.34 Tam: 397 cm2 GNAJERA



Fecha	Sección	Página
29.09.2009	Estados	16



El río Tecolutla, en Veracruz, se desbordó a la altura de Gutiérrez Zamora y provocó que la presa 'La Soledad' llegara a su máxima capacidad, por lo que evacuaron a la población